

あすなる

2013.12 NO.45



こがらしや
海に夕日を
吹き落とす

夏目
漱石

こがらしがすさまじい勢いで吹き荒れている。
そのさまは、西に傾いた冬の夕日を海に吹き
落とすかと思われるくらいだ。

畳1枚の交換から新築まで 住宅に関することならなんでも対応

もちほもち屋へ！

奥羽住宅産業株式会社

お客様専用フリーダイヤル

0120-444-877

◆秋田本社 住所 秋田市大町二丁目6-29
TEL018-865-1511 FAX018-865-1609

◆大曲営業所 住所 大仙市佐野町7-5
TEL0187-62-7330 FAX0187-62-7340

ホームページもご覧下さい

<http://www.o-u.jp/>

スタッフブログもリアルタイム更新中！ブログもどうぞ！



プチビフォーアフター

Openカウンターキッチンにリフォーム!



古いバランス釜のお風呂場がユニットバスにリフレッシュ!



和式から節水型洋風便器へリフレッシュ!



年末プレゼント企画

今回お客様感謝企画と題しまして、お客様アンケートにお答えいただきましたお客様の中から抽選で下記商品をプレゼント致します。

秋田ノーザンハビネッツさんのシーズンパス

A賞 フレミアムシート・メイン ペア1組様
 B賞 エキサイトシート・メイン ペア1組様
 C賞 アリーナ指定席メイン ペア1組様

※いずれも秋田県立体育館または秋田市立体育館で開催される試合が対象です。

D賞 わらび劇場ペアチケット

その他商品もあります。(空くじなし)

左の返信用はがきに必要事項をご記入の上12月21日(土)必着でご応募下さい。当選者の発表は商品の発送をもって代えさせていただきます。

～第6回お客様感謝の集い開催～



今年はLIXILさんからミニ移動展示車がやってきました!



スイカ割り! 見事に命中!



バリトン伊藤さん

来年は25周年事業となります! ご期待下さい。

子供綱引き大会! たくさんの子供達が参加してくれました!



8月31日(土) 浜田浜海水浴場 海の家はまなす荘にて第6回お客様感謝の集いを開催致しました! 当日は雨にも関わらず多くのお客様にご来場いただきました。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。当日の様子を少しだけ紹介致します!!

皆で仲良く子供花火!



バリトン伊藤さんとじゃんけん大会!



メインイベント! 大花火大会!

満員御礼



狐の行列

今年も秋田市通町商店街で行われました。『狐の行列』に参加してきました。当日は風が冷たく肌寒い中でしたが、寒さに負けず元気に参加してきました。

今年はこちらの狐を持っての参加でした。先陣さつねは今年ももちろんフルメイク!

こちらも楽しそうです☆



サーモカメラ導入しました！

当社では、お住いの窓廻りの診断を行い、お部屋の暑さ・寒さのお悩みの原因を解析するため、サーモグラフィカメラ・デジタル温湿度計・デジタル騒音計を導入しています。同時に騒音や防犯についても診断します。



専門の機器で測定した結果を報告書で提出し、お住いの悩みを「見える化」することで、リフォームの効果を分かりやすくお伝え出来ます。「窓診断」をすることで暑さ・寒さのお悩みの原因が分かります。



診断の結果から住まい方のアドバイスの他、省エネで快適になるリフォーム提案をいたします。お宅でも一度「窓診断」してみませんか？当社の「窓マイスター」がお伺いします！



当社の窓マイスター
村居清和です。



※「窓マイスター」とは所定の研修を受け試験に合格後、実績を積んで専門の知識を身に着けた窓の専門家です。

こちらは夏場に施工した内付サッシ取付前と後の「窓診断報告書」です。施工前のサーモグラフィの画像を見ていると外からの熱気で窓全体が赤くなっています。内付サッシを取り付けた後の画像を見るとその効果は一目瞭然です！

奥羽住宅産業除雪隊結成

11月12、13日とこの時期としては記録的な大雪に見舞われた秋田県。交通の乱れも発生し、またリンゴなど収穫が出来ない等の影響も出ました。昨年は雪の量としては平成18年豪雪を上回る大雪で、ここ3年間は平年を上回る大雪に見舞われています。

昨年同様、今年もカメムシが大発生したとか...。雪の量が多いのではと噂されています。そこで奥羽住宅は今年も除雪隊を結成致しました。少子高齢化が全国トップレベルで推移している秋田県。当社では5名のスタッフが、秋田市の除雪講習を受け勉強して参りました。お年を召された御世帯も多く見られ、自世帯での除雪作業が困難なご家庭もおありでしょう。

そんな時は是非、奥羽住宅まで除排雪作業をご依頼下さい。大・小ローダーや除排雪のトラックを準備してお待ちしております。



編集後記

今回も弊社の「あすなろ」をご愛読いただきありがとうございました。今回のあすなろはいかがでしたでしょうか。



2013年もあと僅か。皆様にとって今年は何の様な年だったでしょうか。2020年東京でのオリンピック開催が決まり、大いに盛り上がりました。今後の日本経済にどのような影響を与えるのでしょうか。また、2012年8月10日に消費税増税法案が国会で成立し、来年4月からは消費税8%に増税されます。その後の10%へと心配半分ですが、これも大いに興味を持たれるところです。来年の干支は午年。午が夢枕に立つと、とても縁起が良いとの事です。来る2014年、皆様に於かれましてはお体をご自愛下さる様、そして来る年も良き年であります様お祈り申し上げます。

今回の担当は高橋（信）、佐用、鈴木、村居、佐々木でした。次回もお楽しみに！